

令和5年12月5日(火) 15日(金)
12月21日(木)
幼保連携型認定こども園
いちぶちどり保育園

高齢者施設交流

ゆめ組:高山ちどい・グループホーム高山ちどい



高齢者施設『高山ちどい』と『グループホーム高山ちどい』に交流に行きました。
子ども達は自分で作った『サンタクロース』『ツリー』『トナカイ』の帽子をかぶり『ウキウキパレード』を踊り『あわてんぼうのサンタクロース』を元気よく歌いました。利用者様手拍子をしたり、ノリノリと一緒に楽しんでくださいました。子ども達もやる気いっぱい、元気よく披露できました。利用者様から「かわいいね」「上手だね」と褒めてもらい嬉しそうな子ども達。
帰りの車の中では「楽しかった」「またきてねっていわれて嬉しかった」と様々な思いを教えてくださいました。利用者様から「次来てくれるのを待ってるね」と声を掛けられ「また来ます」と笑顔で応える子ども達でした。

Aグループ

Bグループ



あわてんぼうのサンタクロース♪



ウキウキパレードを踊ったよ!



ほし組:グループホーム壺分町ちどい



高齢者施設『グループホーム壺分町ちどい』に交流に行きました。
今月はAグループの子ども達が交流に行かせていただきました。今回は、カラスティックを持って『スーパーピーポッポ』を踊りました。利用者様にもカラスティックを持っていただき、子ども達も利用者様と一緒に踊ることを喜び「みんなでキラキラもつのに!」「きれいだね」と話し、嬉しそうな姿が見られました。子ども達は利用者様と風船遊びをすることを楽しみにしており「きょうもふうせんあるかな?」「はやくふうせんしたい!」と友達や保育教諭と期待をもって話す姿が見られました。次回の交流も楽しみです。

Aグループ



風船楽しいね〜♪



ピーポーピーポー♪